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Иисус призывал людей верить 

тому, что Он совершает. Он 

работал на будущность человека. 

Общество без надежды – это 

общество без будущности. 

Ис.22:13 «…будем есть и пить, 

ибо завтра умрем». Это образ 

мышления многих людей 

сегодня. А христианин понимает, что завтра он будет иметь больше, чем имел сегодня. 

Потому что в Иисусе Христе есть полнота: жизнь и жизнь с избытком. 

Прошло довольно много времени, когда во гробе Иисуса Христа прозвучали слова: «Что вы 

ищете живого между мертвыми? Его нет здесь, Он воскрес!» Если на иудейскую Пасху, 

праздник избавления от Египетского рабства, был обычай отпускать узника, то тем более 

на новозаветную Пасху нам нужно отпустить всех должников, простить долги, простить 

обидчика. В те времена люди отпускали даже убийцу. Пилат хотел воззвать к совести 

людей, предлагая отпустить Иисуса. Но они просили Варавву. Так до сегодняшнего дня 

люди выбирают либо Иисуса и благословения, либо Варавву и проклятия. В собрании люди 

также поделены на две категории: те, кто выбрал Иисуса личным Спасителем, и те, кто 

выбрал Варавву. Третьего не дано: либо я с Иисусом, либо мой Иисус – это Варавва. 

Пилат в Мтф.27:17 говорит: «кого хотите, чтобы я отпустил вам: Варавву, или Иисуса, 

называемого Христом?» Какой смысл был для Иудеев говорить, что Он Тот, Кого 

называют Христом? В античной истории в Сирийских и Армянских списках там, где 

говорится о Варавве, указано имя Иисус-Варавва. Ранние и поздние отцы церкви знали, что 

у Вараввы первое имя было Иисус. Иисус-Варавва – очень распространенное имя в те 

времена. Исходя из этого мы можем сделать заключение, что у каждого человека свой 

Иисус: у кого-то это Иисус Христос, а у кого-то – Иисус-Варавва. Один Спаситель, а 

другой – губитель. 

На праздник Пасхи Бог призывает нас простить обиды, забыть огорчения, примириться. 

Если твой Иисус живой, то ради этого ты способен на многое. А если нет, то слова 

«Воистину воскрес!» ты повторишь по обычаю. 

Так хочется, чтобы Божий огонь зажегся в наших сердцах. Хорошо закусывать освященной 

пасхой, но это мерзко для Бога, унизительно для христианства. Это унижает людей, 

которые, только сказав: «Христос воскрес!», в ту же минуту позволяют себе делать больно 

Христу. 

Что дало нам воскресение Христа? 

1. Надежда призвания Его. Смерть Христа – плата за наши грехи. А воскресение имеет 

свое направление – наше оправдание. 

Еф.1:16-23 «непрестанно благодарю за вас Бога, вспоминая о вас в молитвах 

моих, 17 чтобы Бог Господа нашего Иисуса Христа, Отец славы, дал вам Духа 

премудрости и откровения к познанию Его, 18 и просветил очи сердца вашего, дабы вы 

познали, в чем состоит надежда призвания Его, и какое богатство славного наследия Его 

для святых, 19 и как безмерно величие могущества Его в нас, верующих по действию 

державной силы Его, 20 которою Он воздействовал во Христе, воскресив Его из мертвых 

и посадив одесную Себя на небесах, 21 превыше всякого Начальства, и Власти, и Силы, и 

Господства, и всякого имени, именуемого не только в сем веке, но и в будущем, 22 и все 

покорил под ноги Его, и поставил Его выше всего, главою Церкви, 23которая есть Тело Его, 

полнота Наполняющего все во всем». 



Апостол Павел просил Бога дать верующим в Ефесе духа премудрости, не духа мира. Чтобы 

они поняли, чем обладают. Чтобы верующие осознали, что они на самом деле имеют во 

Христе. Мы не проповедуем Христа только распятого. Если так, то мы всю жизнь на 

поминках. Но мы проповедуем Его воскресшего и вновь грядущего! 

Все обетования связаны с Его воскресением. Эти обетования должны быть открыты церкви 

последнего времени, тогда она будет столпом и утверждением истины, правды Божьей на 

земле. Такую церковь возглавит Господь. Не каждую церковь Бог возглавит. Мало только 

называться церковью. Она должна быть Телом Его, тогда Он будет Главою. Чтобы она была 

облечена в виссон чистый и светлый.   

Почти везде в Писании слово «надежда» стоит наравне со словом «уверенность». В русском 

языке мы говорим, что вера – это здесь и сейчас, а надежда – это в будущем. В Писании 

надежда – это уверенность, утверждение в Боге. Павел просит Бога просветить их очи, 

чтобы они поняли, что такое надежда, к которой Он призвал их.  

Если бы мы знали о надежде все, то мы бы ее не теряли. 

Рим.5:4-5 «От терпения происходит опытность, от опытности надежда, 5 а надежда 

не постыжает, потому что любовь Божия излилась в сердца наши Духом Святым, данным 

нам». Бог проверяет нас на терпение. Но терпение – это не просто связать монстра внутри 

себя. Терпение – это когда ты спокойно можешь пережить сложное время, когда оно не 

крадет из твоего сердца мир Божий. 

Благодаря силе воскресения Христа мы имеем надежду до смерти. Верующий, если и умрет, 

оживет. Это важно. 

Каждый день мы слышим, как люди жалуются, говорят об экономических кризисах, но о 

нравственных никто и не вспомнит. Никто не говорит о кризисе отношений. 

2. Наследство. Обычно люди не могут поделить наследство. Еще тело усопшего 

родственника не остыло, а они уже делят. Но мы говорим о другом наследии – богатстве 

наследия Божьего. В 1Пет.1:4 сказано, что оно нетленное, чистое, неувядаемое. Оно на 

небесах, но большей частью его мы пользуемся уже здесь, на земле. Если только в небесах 

все наследие, то тогда не будет видно разницы между праведником и нечестивым. Мы 

вступаем в наследие уже со смерти Христа. 

Рим.8:16-17 «Сей самый Дух свидетельствует духу нашему, что мы – дети Божии. 17 А 

если дети, то и наследники…» Дети вступают в наследство. Подумаем: что у нас есть на 

небесах, чем мы могли бы пользоваться на земле? Какое богатство наследства, хранящегося 

у нас на небесах? Чем мы можем пользоваться уже здесь? Стратегическая задача дьявола – 

скрыть от нас то, что мы можем уже здесь пользоваться этим наследием. Оно имеет для нас 

обетование настоящей и будущей жизни. Если мы не имеем надежды и уверенности, то 

говорим, что все у нас в небесах, а на земле – лишь бы как. Почему христиан обвиняли 

всегда, что мы жизнь не любим? Это не так, мы любим жизнь, и даже больше, чем другие. 

Мы не разрушаем свою жизнь и тело, употребляя алкоголь, табак и прочее. Но 

благословение, которое Бог имеет во Христе, имеет обетование жизни настоящей. На кресте 

заплачено за наш дух, душу и тело, чтобы человек имел полноту во Христе. 

3. Безмерно величие могущества Его в нас. Могущество Божье в нас таково, что на кости 

Елисея упал мертвый человек и ожил. Могилы праведников имеют особенную силу. Были 

случаи, когда люди, проходя мимо могил верующих, чувствовали обличение и каялись. 

Раньше люди возлагали руки на приемник, через который слушали проповедь, и получали 

исцеление. Это вопрос веры.  

Бог в величии и могуществе Своем сделал твое тело храмом Духа Святого. Можно ли 

исследовать это? Писание говорит: «Все возможно верующему». История христианства 

ознаменована чудесами, когда люди могли идти по воде. Эти люди не знали теологии, как 



сегодня мы. Они просто поверили Богу, что это им принадлежит, это можно взять и 

пользоваться. 

Безмерно могущество Его в нас. В Писании сказано: «Вы примете силу, когда сойдет на вас 

Дух Святый». И этой силы будет достаточно, чтобы пойти и проповедовать по всему миру. 

Сила «динамос» – динамит. Куда приходит Божья сила, там происходит взрыв, который 

меняет людей. 

Если мы познаем силу воскресения Его, то поймем могущество Его в нас. Если наш Иисус 

живой, то нам принадлежит это. У Бога нет любимчиков или каких-то особенных людей. 

Вот почему в это нестабильное время мы остаемся стабильными, уверенными в Боге. Если 

Бог за нас, то кто может стать против нас? Он умер и воскрес, чтобы мы были оправданы, 

не были постыжены. Чтобы никто не умалил силу Евангелия, которое мы проповедуем. 

Что необходимо для этих трех вещей: надежды, величия и могущества Его в нас? Он 

призвал нас, оправдал и прославил. Нужно быть верующим.  

Не стоит прикрываться религией. Бога не впечатляют наши ритуалы и обряды. Неверующие 

должны стать верующими. А верующие должны поверить Богу. Бог ждет нас у алтаря для 

покаяния. 

Пусть Бог просветит наш разум, чтобы мы поняли, что наша надежда – твердый якорь, 

никто не потопит нас. Наше наследие хранится на небесах. Там не страшен кризис. Если 

деньги отданы в руки Божьи, это то, из чего Бог всегда даст. 

Аминь. 


